
■司会　会場設営委員会　平吹正義副委員長

■開会点鐘　会長　中澤　洋

■四つのテスト　ロータリーソング「それでこそ

ロータリー」今月の歌「我は海の子」ソングリーダー 本田 誠会員

■お客様紹介

国際ロータリー多摩南グループ　ガバナー補佐　野川　勇様

同　　　　　　　　　　　　　　   地区幹事   清野修一様

日野プロバスクラブ　会長　　後藤紀之様

同　　　　　　　　 副幹事　渡辺　明様

ご挨拶

野川　勇様

本年国際ロータリー多摩南グループガバナー補佐を務めます町

田サルビアロータリークラブの野川でございます。グループのお

役に立てますよう頑張りますのでよろしくお願いします。ＲＩ会長

葉「ロータリーは世界をつなぐ」浅田ガバナーは「5000人の仲間

をつなぐロータリー」をあげ、各クラブが会員増強に力をを入れて

いると思います。5000人の仲間を作れるようご協力ください。今

後ガバナー公式訪問でお伺いする予定です。貴クラブのますます

の繁栄を祈念申し上げます。

清野修一様

飛火野クラブの皆さんとは水野年度の地区大会に委員として、皆

さんからアットホームな雰囲気で迎えていただきました。よろしく

お願いします。

後藤紀之様　

飛火野ＲＣ・日野ＲＣの皆さんの支援で創立9年が経過、来年1月

には立川グランドホテルで記念式典を開催します。プロバスクラ

ブは現役引退の方の集まりですが仕事中の方もいます。会員も

増え今40名です。引退後はぜひご入会ください。

渡辺　明様

本日幹事が所用でこれませんでした。1年間よろしくお願いします。

■ＳＡＡ委員会　平吹正義委員長

会長幹事席の横にある掲示板のフックを例会前に本田会員に新

しく付け直していただきました。式次第のプレートが楽に掛けれ

ます。ありがとうございました

■ニコニコ報告　親睦委員会　小高俊明委員長

メッセージ後記

■出席報告　　出席委員会　　平　良信委員長

報告内容後記

●前年度出席委員会　谷　和彦委員長

前年度皆出席会員に記念品を贈ります。

■会長報告　中澤　洋

梅雨明けも7月20日頃と言われています。体調管理の難しい時期

です。お体に気を付け仕事にロータリー活動に頑張ってください。

前回の例会にて、新入会委員の仙波さん・岡本さんをお迎えにし

て、ローターリーバッヂをお渡しできました。今年度の会員増強純

増5名が目標です。皆様のご協力で達成したいと思います。よろ

しくお願いします。本日も前回に引き続いて、各委員会委員長より

活動計画が発表されます。1年間ご協力ください。

水野ガバナー補佐に地区からの委嘱状、バギオ基金からの感謝

状を贈ります。

■幹事報告、幹事　梅田俊幸

1坂本俊雄パストガバナーお別れ会。8月11日　京王プラザホテル

八王子。

2.第18回ロータリー全国囲碁大会

3.函館五稜郭ＲＣ50周年記念式典にご参加ください。

4.例会予定のお知らせ

東京グローバル、東京八王子・西・東、南ＲＣ。

5.ロータリレート　7月108円

■報告　水野功パストガバナー

1.ロータリー100周年記念バッヂ　200円で頒布　事務局に多少

在庫あります。

2.坂本パストガバナーの思い出、

■活動計画発表Ｐart2　司会　梅田俊幸

●親睦委員会　小高俊明委員長

会員家族との融和を図りクラブの発展強化を目指すを基本方針

に、これまで行つて来た、誕生日結婚記念日に記念品を贈ります。

親睦旅行は千葉・茨城を予定しています。クリスマス会・グルメ例

会の家族と一体になる行事を企画、日野・八王子東ＲＣ合同例会
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充実させたい。他の委員会と連携して活動したい。

●クラブ広報委員会　藤野益夫委員長

クラブ広報は対外的にクラブの活動を広く紹介・宣伝するのが本

来の目的かと思いますが、これまで思うようなことが出来ていま

せん。今期は継続事業の奉仕活動を地域のメディア取材してもら

えたらと考えています。

今期も読みたくなる週報，ＨＰの更新をします。皆様にお願いで

す。例会で発言したら原稿を出してください。

●会員組織委員会　渡邉良勝委員長

基本方針として、ロータリークラブのイメージを高め、中核的価値

観を共有できる人を増強したい。活動計画は会員基盤の向上に

向け積極的な情報共有を図る。全会委員に会員組織委員会のメ

ンバーになったつもりで協力仰ぐ。増強のツールを作りましたの

で来週配布したい。また増強の推進資料で「ＭＹ　ROTARY」を

活用したい、若い世代を増強したい。

ハンブルグの国際大会でＲＩ会長が女性会員30％を目標にしま

した。クラブも力を入れていきたい。

●奉仕プロジェクト委員会　早川忠男委員長

少年バスケのスポンサーで支援しますが、まだ詳細がわからない

ので何をやったらよいかわかりません。基本方針は地域のニーズ

に合った奉仕活動をする。活動計画は地域の行事の積極的に参

加、社会奉仕活動を継続的に実施、青少年活動を支援・協賛した

い、日野市主催事業協賛、献血活動を行います。地域保全のため

地域に密着した活動をしたい。

●ロータリ財団委員会　　馬場弘融委員長

基本方針として、会長方針にのっとり、財団プログラムを理解し

啓発と支援をはかります。活動計画は財団への寄付をお願いす

る。財団月間に財団プログラムの理解を深める。

●米山記念奨学委員会　生沼通男委員長

基本方針として、奨学事業に対する理解と支援を行い。会員の協

力を仰ぐ。活動計画は、普通寄付は全員が特別寄付は有志に協力

を仰いでいますが、今期も特別寄付の有志を数人お願いしたい。

奨学生を例会に招き卓話を通して他国の理解・親善を深めたい。

●まとめ　　　幹事　梅田俊幸、

各委員会の関連委員会について補足され、組織表の地区委員委

嘱部門・同好会の各会員を紹介。クラブ運営収支予算・慈善・奉

仕活動予算。クラブ基金会計予算・周年事業積立金予算につい

て内容を説明、今期の奉仕事業少年バスケの予算で補助金が使

えることを報告、重点目標「会員増強純増5名」を目指したい。と

決意を述べた。

■閉会点鐘　会長　中澤　洋

ニコニコメッセージ
中澤　洋さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事表敬訪問ありがと
うございます。また、プロバスクラブ会長後藤様・副幹事渡辺様、１年間よ
ろしくお願い致します。
梅田俊幸さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事、表敬訪問ありが
とうございます。お世話になります。東京日野プロバスクラブ会長・副幹
事様、今年度も宜しくお願い申し上げます。
水野　功さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそいらっ
しゃいました！２０１９－２０年度どうぞよろしくお願い致します。
長谷川嘉則さん・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそおいで下
さいました。本年度、宜しくお願いします。
河野和正さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそいらっ
しゃいました。本年度よろしくお願い致します。
渡邉良勝さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそおいで下
さいました。
早川忠男さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそ
濱田宣郎さん・・野川勇ガバナー補佐・清野修一グループ幹事ようこそい
らっしゃいました。１年間宜しくお願い致します。
本田　誠さん・・はやく梅雨あけになる事を祈って！！
藤野益夫さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそいらっ
しゃいました。よろしくお願いします。１０才２カ月のプロ棋士仲邑初段が
初勝利、おめでとう！！
平吹正義さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそいらっ
しゃいました。本日は司会です。よろしくお願いします。
生沼通男さん・・ゴルフの石川選手３年振りの優勝おめでとう。それにして
も女子プロの方は次 と々若い選手が現れて見ていて楽しいです。
守重昌之さん・・先週末に現場見学会を開催しました。涼しい家をPRし
たかったのに、あいにくの天気で涼しいどころか寒く、うまくPRできませ
んでした。本日は野川ガバナー補佐・清野グループ幹事よろしくお願いし
ます。
星野幸夫さん・・改めて、仙波さん、岡本さんの入会を心より歓迎いたします。
平　良信さん・・明日は半年ぶりでゴルフコースに出ますが・・。練習場に
も行かずでしたので非常に心配です。
馬場弘融さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそ。よろしく
ご指導下さい。
仙波秀夫さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事はじめまして。今後
ともよろしくお願い致します。
小髙俊明さん・・野川ガバナー補佐・清野グループ幹事ようこそお越し下
さいました。どうぞよろしくお願い申し上げます。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1450回 23 21 1 - 1 95.6％

22 19 3 0 0 100％第1448回

出席報告

本日 52,000円 累計 109,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率9.0％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　結城さん
※先々週の後メークアップ　なし
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